

Grenzau und die SG Eisdorf

Geschrieben von: Rainer Lepak
Samstag, den 01. August 2015 um 20:06 Uhr -

Grenzau ist ein Stadtteil der Kannenbäckerstadt Höhr-Grenzhausen im Westerwald, liegt ca. 15 km von

Koblenz entfernt und ist ein Ort mit Flair.



Bekannt geworden ist Grenzau u.a. als Urlaubsziel für Erholungssuchende, die in einer traumhaften Umgebung Urlaub machen möchten, aber auch in seiner Funktion als der offizielle [Olympiastützpunkt](#) der deutschen Olympia-Tischtennis-Mannschaft. Das hat natürlich seinen

Grenzau und die SG Eisdorf

Geschrieben von: Rainer Lepak
Samstag, den 01. August 2015 um 20:06 Uhr -

Grund, da in Grenzau auch der Tischtennis-Club Zugbrücke Grenzau beheimatet ist. 1952 gründete der damals 16-jährige Manfred Gstettner den Verein, dem im Jahre 1982 der Aufstieg in die 1. Bundesliga gelang. Seitdem konnte der TTC Zugbrücke Grenzau 13 Titel auf nationaler und internationaler Ebene erreichen.

Manfred Gstettner ist auch Besitzer des Wellnesshotels "Zugbrücke". Dies erlaubt es ihm, als Sponsor für den Verein aufzutreten. 1975 eröffnete er noch eine Tischtennisschule, in der die Spitzenspieler seines Vereins unterrichten. Sie bietet eine einzigartige Kombination aus Spitzensport zum Anfassen, professionellen Trainingsprogrammen für Sportler aller Altersklassen, egal ob Anfänger oder Könner, erstklassiger Materialausstattung von JOOLA und dem besonderen Komfort eines Sport- und Wellnesshotels.



Tischtennisbegeisterte aus der ganzen Welt schwärmen von der besonderen Atmosphäre der Tischtennis Schule in Grenzau. Viele erfahrene Trainer sorgen für [professionelle Kurse und individuelle Trainingsangebote](#) für alle Lehrgangsteilnehmer, egal wie alt sie sind oder welche Spielstärke sie haben. Auch der TTC Zugbrücke Grenzau, einer der erfolgreichsten [Bundesliga Tischtennisvereine Deutschlands](#) trainiert hier.

Grenzau und die SG Eisdorf

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 01. August 2015 um 20:06 Uhr -



Spitzensport hautnah, Top-Trainingsbedingungen und das [umfangreiche Angebot eines großen Hotels](#) : es gibt wohl keinen anderen Ort, an dem man [Urlaub](#) und Tischtennis so perfekt miteinander verbinden kann. Auch Eltern und Begleitern bietet die ZUGBRÜCKE vielfältige Möglichkeiten für einen schönen Aufenthalt.

Grensau und die SG Eisdorf

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 01. August 2015 um 20:06 Uhr -



Kapitän: Du bist ein... (The text is partially obscured and difficult to read, but appears to be a list of names or roles related to the team.)

Grenzau und die SG Eisdorf

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 01. August 2015 um 20:06 Uhr -



Grenzau und die SG Eisdorf

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 01. August 2015 um 20:06 Uhr -



Grenzau und die SG Eisdorf

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 01. August 2015 um 20:06 Uhr -



Grenzau und die SG Eisdorf

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 01. August 2015 um 20:06 Uhr -



Ein Mitglied der SG Eisdorf, das sich für die Förderung der Tischtennisentwicklung in der Region einsetzt.